

Münster

Bürgerhaushalt in der Bewertung

[22.06.2012] Die Öffentlichkeitsbeteiligung am Bürgerhaushalt Münster befindet sich in der Endphase. Die Online-Bewertung der fast 400 Vorschläge wurde von einer schriftlichen Umfrage begleitet.

Noch bis einschließlich heute (22. Juni 2012) können die im Rahmen des Bürgerhaushalts der Stadt Münster abgegebenen Vorschläge bewertet werden. Oberbürgermeister Markus Lewe: „Mehr als 2.000 Münsteranerinnen und Münsteraner sind bereits registriert und bewerten die Vorschläge. Ich freue mich, wenn in der Schlussphase noch mehr diese Gelegenheit nutzen und ihre Voten abgeben.“ In den zurückliegenden Wochen hatte die Stadtverwaltung nach eigenen Angaben zusätzlich zur Online-Abstimmung 5.500 zufällig ausgewählte Bürger gebeten, im Rahmen einer schriftlichen Umfrage die 392 Vorschläge zu bewerten. Der Rücklauf lag bei über 30 Prozent der Fragebögen. Die Vorschläge, die on- und offline die meiste Zustimmung erhalten haben, kommen laut der städtischen Pressemitteilung nach Abschluss der Bewertungsphase in eine Bestenliste und werden von der Stadtverwaltung mit einer Einschätzung versehen, bevor sie in die politischen Gremien gehen. Im Dezember wird sich der Rat abschließend mit den Bürgerideen befassen und entscheiden, welche aufgegriffen und in den Haushalt 2013 aufgenommen werden. Lewe sagt: „Insgesamt werden circa 100 Vorschläge in die politische Beratung und Beschlussfassung gelangen. Das ist ein gutes Beispiel gelebter Bürgerbeteiligung.“

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Münster, Bürgerhaushalt, Markus Lewe